

■ Quedarán reparados en diciembre, dice la SCT

Avanza 45% reconstrucción de puentes y caminos en Guerrero

■ HÉCTOR BRISEÑO

ACAPULCO, Gro., 27 DE JUNIO. La reconstrucción de la infraestructura dañada por la tormenta tropical *Manuel*, en septiembre pasado, tiene avance aproximado de 45 por ciento y el restante estará listo el último día del año, informó Enrique León de la Barra, director general en la entidad de la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes**.

Recordó que 11 puentes y cien caminos de la red estatal y federal de comunicación fueron derribados y dañados debido a las lluvias a mediados de ese mes.

“Estamos trabajando en las ocho carreteras federales que cruzan el estado, en la red rural y estatal afectada en aproximadamente

70 por ciento, según un programa que concluye el día último de diciembre de este año”, precisó.

Colapso por lluvias

“Prácticamente ya terminamos 11 puentes que se colapsaron en la red federal y 134 en la red rural; fueron muy significativos, estamos en 44 de ellos ya trabajando pues no se tenía el proyecto elaborado. Todo esto se hace con recursos federales”, precisó.

Acerca del puente de Coyuca

de Benítez, en la región Costa Grande, derribado por *Manuel*, estimó que la obra de 800 metros de longitud se encuentra a 70 por ciento de su construcción y “estará listo próximamente, aunque las lluvias podrían representar un retraso”. Sin embargo, “estamos terminando algunas obras menores, como es la instalación de barandales, de parapetos, en general trabajo técnico y haciendo

limpieza general de la zona”.

Es un puente de mucha importancia, dijo, y lo comparó con el puente de Mezcala, que tiene 900 metros de longitud. El objetivo es que la nueva estructura cuente con espacio suficiente de área hidráulica para que no se vuelva a colapsar.

Señaló que el paso provisional del puente de Coyuca de Benítez está trabajando a 40 por ciento de la capacidad, por lo que aún cuenta con área suficiente para soportar una crecida del río Coyuca.

León de la Barra precisó que autoridades estatales y federales se han reunido con alcaldes de todas las regiones de Guerrero para verificar los avances de las obras, y señaló que próximamente visitará la región de Costa Chica.

